

## Schau ´n wir mal....

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Freitag, den 24. Juni 2016 um 15:25 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 26. Juni 2016 um 18:19 Uhr

---

12.06.2016... wie die anderen das machen. Will heißen: unsere jungen Musiker waren am Sonntag mit dem Bus ins naheliegende Radeberg gereist, um sich den Wettkampf der Nachwuchsspielmanszüge anzuschauen.

Denn nach einigen Jahren Pause stehen die Chancen gut, dass bei den Landesmeisterschaften 2017 in Markleeberg endlich auch wieder ein Dresdner Nachwuchsspielmanszug an den Start gehen wird.

{morfeo 78}

Deshalb sollten unsere potenzieller Starter live erleben, wie so ein Meisterschaftswettkampf abläuft. Und sie sollten sehen, dass sich nicht nur Züge mit vielen Mitgliedern den Wertungsrichtern stellen. Auch mit wenigen Musikern kann man schöne Musik machen. Aber das setzt natürlich viel Üben voraus, sowohl beim Marschieren als auch beim Musizieren.

Für alle ging bei schönem Wetter ein erlebnisreicher Tag zu Ende, der Vorfreude auf 2017 weckte.